
Hallo,

ich bin neu in diesem Forum. Was soll ich über mich verraten, frage ich mich.

Ich bin aus Österreich, weiblich und bereits über 30 Jahre alt.

Mit Geschichten erfinden und schreiben habe ich in meiner Jugend angefangen. Ich blieb daran hängen, da
es auch eine Art Therapie für mich war und teilweise noch ist, um eigene Probleme und schwierige Phasen
meines Lebens zu verarbeiten.

Bislang habe ich nur für mich selbst geschrieben. Vor allem im Themenbereich Familie und
Internatsgeschichten (persönlich war ich nie auf einem Internat, aber es hat eine Faszination auf mich, k.a.
warum ;-)).

Gelegentlich versuche ich mich auch an Fantasy-Geschichten (manchmal spielen sie sich in unser realen
Welt ab, manchmal auch an "erfundenen" Orten oder Ländern/Welten).

Geprägt sind viele Geschichten von Konflikten der Charaktere, die teilweise durch äußere Einflüsse, aber öfter
von eigenen psychischen Problemen entstehen.
Es kommt nicht selten vor, dass meine eigene Gemütsstimmung in die Geschichten einfließen, die ich dann
auf Charaktere übertrage und diese in solche "Zustände" versetze.

Nachdem ich jahrelang nur für mich geschrieben habe und fallweise nur einzelne Personen im
Bekanntenkreis oder auf Homepages zu lesen gegeben bzw. gestellt habe, hege ich seit fast 10 Jahren den
Wunsch, endlich mal auch für den Buchmarkt zu schreiben.

Seit 2008 arbeite ich also an einem umfangreichen Buchprojekt, dass sich mit der Zeit auch weiter
entwickelt hat, ausgeprägter wurde und die Roh-Entwürfe zu Buch-Manuskripten vielfach überarbeitet und
bearbeitet habe. Inzwischen ist nicht nur viel Zeit vergangen (ich gestehe ich musste zwischendurch auch
Pausen einlegen, um einen "neutralen" Blick auf mein großes Projekt zu werfen), und es gab
sogar erste "Testleser" der anfänglichen Roh-Manuskripte, und dennoch arbeite ich nach wie vor
daran, denn es ist ein geplanter 4-Teiler bzw. eine Tetralogie aus 4 Romanen, die zwar für sich
abgeschlossen sind, aber in nachfolgenden Teilen "weitererzählt" werden, bis die ganze
Geschichte im 4. Buch sein Ende findet.

Warum bin ich jetzt hier in diesem Forum, fragt ihr euch sicher.

Mein Ziel ist es auch nach fast 10 Jahren, an dem ich an meiner Tetralogie arbeite, diese endlich als
richtiges "Buch" heraus zu bringen. Ich träume nicht davon damit "berühmt" zu werden,
aber etwas in der "Hand" zu haben, zu wissen, dass ich Lesestoff geschaffen habe, dass auch
nach meinem Ableben weiter bestehen bleibt. (und an dem sich vielleicht meine Kinder später auch erfreuen
dürften und ihren Kindern zeigen können: seht mal, dass hat eure Oma geschrieben und als Buch-Reihe
veröffentlicht).
Wenn ich damit ein kleines "Taschengeld" nebenher verdienen sollte, ist es mir sicher auch
recht. ;-)
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Diskutieren Sie hier online mit!
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